

## López Obrador resalta misión de Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública



Helicópteros del Ejército captados en el tradicional Desfile Cívico Militar, ayer sobre la CDMX. PAG 6

# Resalta AMLO misión de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública

Su contribución ha acompañado el desarrollo y crecimiento nacional, dice al iniciar el Desfile

**Mario D. Camarillo**  
nacional@cronica.com.mx

En el marco del 213 aniversario de la Independencia nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador resaltó la misión diaria que realizan las Fuerzas Armadas en México y subrayó la aportación de los elementos de las secretarías de la Defensa Nacional (Sedena) y de la Marina (Semar) en las labores de seguridad pública, además de acciones de auxilio a los mexicanos en casos de desastres naturales y en la consolidación de programas y obras que hacen cada vez más grande a México.

El mandatario subrayó la lealtad de las Fuerzas Armadas con los mexicanos y a través de su cuenta en la red social X (antes Twitter), López Obrador apuntó en el marco del Desfile Cívico Militar que se llevó a cabo en el Zócalo de la Ciudad de México, como es tradición, que la contribución del Ejército Mexicano y la Marina han acompañado siempre en el desarrollo y crecimiento nacional.

López Obrador señaló que

además de la celebración de la Independencia Nacional también “en el desfile de este día histórico conmemoramos el bicentenario del Heroico Colegio Militar, donde se forman mujeres y hombres para servir con lealtad al pueblo y a la patria. Es permanente nuestro reconocimiento a las secretarías de la Defensa Nacional y de Marina.

“Su contribución ha sido fundamental en la seguridad pública, el auxilio a la población en casos de desastre, la implementación de programas y la consolidación de obras que impulsan el desarrollo de México”, publicó en la red social X.

Durante el mandato del presidente López Obrador las Fuerzas Armadas no sólo han participado en tareas de seguridad pública, sino que también han sido artífices en la construcción de las megabras que ha impulsado el Gobierno Federal como el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y la refinería Olmeca, en Dos Bocas, en el municipio de Paraíso, Tabasco, el Tren Maya, entre

otras. En el Desfile Cívico Militar de este sábado participaron más de 16.000 integrantes del Ejército, de la Fuerza Aérea y de la Armada de México, así como elementos de la Guardia Nacional ■

**El presidente López Obrador pasa revista a las Fuerzas Armadas acompañado del General Luis Crescencio**



**Sandoval y el  
Almirante Rafael  
Ojeda, titulares de  
Sedena y Marina,  
respectivamente.**

